

* DEJA TU COMENTARIO EN LA EDICIÓN DIGITAL
<https://www.elmundodemapfre.com/revista100/> o escríbenos a comunicación@mapfre.com

▶
RECOGEMOS EN ESTA SECCIÓN ALGUNAS DE LAS FELICITACIONES QUE NOS HAN LLEGADO CON MOTIVO DE NUESTRO ANIVERSARIO

¡Esperamos las vuestras en la edición digital!*

DR. PEDRO GUILLÉN

TRAUMATÓLOGO,
 ENTREVISTADO EN LOS
 NÚMEROS 8 (ENERO 1994)
 Y 54 (3-T 2003)

25 años, un cuartillo de tiempo, un espacio ancho de días de trabajo y dedicación de los que componemos la familia MAPFRE. Qué bonito y generoso brindar nuestro tiempo a los demás. Ah, ¡el tiempo! el tiempo que hace que uno ha nacido no es un regalo ni obsequio baladí, es el espacio de nuestra vida que contiene más valor, ah, y otra vez ah, y además es la primera causa de muerte del hombre, más que las tres "C" juntas: cáncer, carretera y corazón.

Con mi tiempo y todo mi cariño me he asomado a El Mundo de MAPFRE varias veces y siempre admirando la Revista y hoy para felicitaros en tan gozosa efeméride.

No dejemos que el tiempo nos impida celebrar el próximo cuartillo de siglo de El Mundo de MAPFRE.



CARLOS SAINZ

PILOTO DEL EQUIPO
 DE FÓRMULA 1 RENAULT

XABI FERNÁNDEZ

PATRÓN DEL BARCO MAPFRE

Los que trabajamos en equipo sabemos lo importante que es ir alcanzando metas. Felicidades por vuestro número 100. Un fuerte abrazo

Xabi



+18 Mayo 2018

Queridos amigos de Mundo Mapfre:
 25 años de Mundo Mapfre, 85 desde que Mapfre se creara como Mutualidad y 63 desde que mi padre se pusiera al frente de la compañía, entonces casi quebrada, para impulsar, desde Tel teñón, la inteligencia, y los valores del esfuerzo y la austeridad, la proyección de Mapfre hasta el ejemplar grupo que ha llegado a ser hoy.
 Al recordarme las dos veces en que la revista me entrevistó, he releído las palabras del recuadro en el que mi padre hablaba de mi nombramiento en el que me exhortaba a no anteponer nunca mis intereses personales a los de Mapfre y a dedicar parte de mi tiempo a actividades fundacionales...
 ¡Enhorabuena por esos veinticinco primeros años de la revista! Mis mejores deseos para los venideros, y gracias por haberme hecho revivir recuerdos trascendentes.

Luis H. de Larramendi

LUIS HERNANDO DE LARRAMENDI

CONSEJERO DE MAPFRE S.A. Y VICEPRESIDENTE DE FUNDACIÓN MAPFRE, ENTREVISTADO EN LOS NÚMEROS 7, JULIO DE 1994 Y 13, ENERO DE 1996, Y COLABORADOR OCASIONAL

ALBERTO CORAZÓN

DISEÑADOR, ENTREVISTADO EN EL NÚMERO 47, 1-T 2005



MAPFRE



MAPFRE

Hace ya 13 años esta revista me hizo una entrevista acerca de mi trabajo para la puesta al día de la Identidad Gráfica de MAPFRE.

Fue uno de los trabajos más intensos y gratificantes de mi carrera profesional. La implantación que realizó MAPFRE en cada una de las áreas fue tan sistemática y rigurosa que, pasadas casi dos décadas, sigue siendo un modelo con el que cotidianamente nos encontramos en las ciudades y pueblos de España.

Para vosotros que mostráis el interior de MAPFRE

¡Feliz Cumpleaños!



SALVADOR GALLEGO

RESTAURADOR, AUTOR DE MÁS DE 40 RECETAS PUBLICADAS EN EL MUNDO DE MAPFRE

Con cariño para toda la familia de MAPFRE y mi agradecimiento por darme la oportunidad de estar en vuestras casas a través del nº 100 de la revista de la que siempre me sentiré fundador y cocinero de toda la gran familia MAPFRE.

Moralzarzal, a 23 de mayo de 2018

UN PLUS DE PROTECCIÓN LA COMISIÓN DE DEFENSA DEL ASEGURADO (CDA) QUIERE SUMARSE A LAS FELICITACIONES

La Comisión de Defensa del Asegurado (CDA) quiere sumarse a las felicitaciones que por estas fechas se dirigirán sin duda a la revista *El mundo de MAPFRE*, en un momento como este en el que llega al número 100 y cumple 25 años de existencia.

Además de justa por su calidad y larga vida, se trata de una felicitación “debida”. Y lo es porque, ya en su primer número allá por el año 1993, *El mundo de MAPFRE* dedicó un par de páginas a explicar a sus lectores que, realmente, lo que se estaba haciendo por el Grupo MAPFRE, con la creación de la CDA, era una auténtica innovación en el sector de los Seguros. Y este proceso de innovación, que inicia en su día D. Ignacio Hernando de Larramendi, no se ha detenido. Más bien, por el contrario, ha sido permanentemente impulsado.

Agustín Aguilera Ramos, presidente de la Comisión de Defensa del Asegurado de MAPFRE

EL PROCESO DE INNOVACIÓN QUE SUPUSO EN SU DÍA LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN DE DEFENSA DEL ASEGURADO HA SIDO PERMANENTEMENTE IMPULSADO



SIGUE LEYENDO EN NUESTRA EDICIÓN DIGITAL

